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Keberhasilan program pendidikan pada sebuah lembaga pendidikan adalah 

terciptanya SDM yang memiliki potensi untuk mengembangkan diri terhadap 

lingkungannya,proses tersebut sangat di pengaruhi oleh beberapa faktor 

diantaranya efektifitas dalam pembelajaran, yakni tersedianya tenaga pendidik 

yang berkualitas dan memiliki potensi yang mumpuni di bidangnya, serta 

terpenuhinya sarana dan prasarana yang memadai untuk menunjang pembelajaran 

tersebut. Fokus penelitian skripsi ini adalah (1) Sistem rekrutmen sumber daya 

manusia dalam peningkatan mutu sekolah di MTs Sunan Kalijogo Kranding Mojo 

Kediri (2) kinerja sumber daya manusia dalam peningkatan mutu sekolah di MTs 

Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri (3) Evaluasi sumber daya manusia dalam 

peningkatan mutu sekolah di MTs Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri. 

 

Sedangkan jenis datanya, pendekatan yang digunakan termasuk penelitian 

kualitatif yang bersifat deskriptif, penelitian ini menggunakan data primer dan 

data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan tiga 

teknik yaitu: wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Data yang sudah 

terkumpul kemudian dianalisis secara induktif dengan tiga tahap, yakni: reduksi 

data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan Pengecekan 

keabsahan data dilakukan dengan membandingkan informasi yang diperoleh dari 

beberapa sumber dengan teknik dan waktu yang berbeda. 

 

Hasil dari penelitian ini meliputi: (1) Perencanaan sumber daya manusia 

dalam peningkatan mutu sekolah di MTs Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri 

dilakukan dengan proses rekrutmen secara professional dan keterbukaan (2 

Kinerja sumber daya manusia dalam peningkatan mutu sekolah di MTs Sunan 

Kalijogo Kranding Mojo Kediri dilakukan dengan usaha-usaha seperti diklat, 

workshop dan kegiatan webinar online. Selain itu, dilakukan bimbingan dalam 

bentuk pengontrolan disaat kerja dan setiap satu minggu sekali bapak kepala 

sekolah melakukan pengontrolan hasil dari kinerja bapak dan ibu guru. (3) 

Evaluasi sumber daya manusia dalam peningkatan mutu sekolah di MTs Sunan 

Kalijogo Kranding Mojo Kediri yang dilakuan terlebih dahulu adalah melakukan 

pengawasan setiap satu minggu sekali dan dilakukan proses pengecekkan hasil 

kinerja yang dilakukan oleh bapak dan ibu guru. Setelah itu barulah dilakuan 

evaluasi dalam bentuk crosscheck data. Misalnya: pengecekkan RPP. Selain itu, 

evaluasi juga dilaksanakan secara berkala baik secara langsung maupun tidak 

langsung. 
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The success of an educational program in an educational institution is the 

creation of human resources who have the potential to develop themselves in their 

environment, this process is greatly influenced by several factors including 

effectiveness in learning, namely the availability of qualified educators who have 

qualified potential in their fields, as well as the fulfillment of facilities and 

adequate infrastructure to support the learning. The focus of this thesis research is 

(1) Human resource recruitment system in improving school quality at MTs 

Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri (2) Human resource performance in 

improving school quality at MTs Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri (3) 

Evaluation of human resources in improving the quality of schools at MTs Sunan 

Kalijogo Kranding Mojo Kediri. 

While the type of data, the approach used includes descriptive qualitative 

research, this research uses primary data and secondary data. Data collection 

techniques in this study used three techniques, namely: in-depth interviews, 

observation, and documentation. The data that has been collected is then analyzed 

inductively with three stages, namely: data reduction, data presentation, and 

drawing conclusions. While checking the validity of the data is done by 

comparing the information obtained from several sources with different 

techniques and times. 

The results of this study include: (1) Human resource planning in 

improving school quality at MTs Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri is carried 

out with a professional and open recruitment process (2) Performance of human 

resources in improving school quality at MTs Sunan Kalijogo Kranding Mojo 

Kediri is carried out with efforts such as training, workshops and online webinar 

activities.In addition, guidance is provided in the form of control at work and once 

a week the principal controls the results of the performance of the father and 

mother teacher.(3) Evaluation of human resources in improvement The quality of 

the school at MTs Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri which is carried out first 

is to carry out supervision once a week and carry out the process of checking the 

results of the performance carried out by the father and mother teacher. After that, 

evaluation is carried out in the form of cross-check data. For example: checking 

the lesson plan. In addition In addition, an evaluation is also carried out 

periodically either directly or indirectly. 
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 ملخص

 

إداسح اىَ٘اسد اىجششٌخ كً رؾسٍِ ع٘دح  ."ٕٕٕٓ .٥ٔ٣ٖٓ٧ٕٕٔٔٓسقٌ : محمد أع٘س كبًّ 
كشضٍخ. ثشّبٍظ  ." ٍذسسخ سْبٌٗخ سِْ مبىً ع٘ع٘ مشاّذّٗظ ٍ٘ع٘ مٍذٌشي اىَذسسخ كً

دساسخ إداسح اىزشثٍخ الإسلاٍٍخ. عبٍؼخ اىسٍذ ػيً سؽَخ الله الإسلاٍٍخ ، ر٘ىّ٘ـبؿّ٘ؾ ، 

 .اؽ .ً .ٌخ. س٘ىٍسزٍ٘سًٌْ. ٕغشسئششاف دث

  

 إداسح اىَ٘اسد اىجششٌخ ، ع٘دح اىَذسسخ :الكلماتَالمفتاحية
 

إُ ّغبػ ثشّبٍظ رؼيًٍَ كً ٍؤسسخ رؼيٍٍَخ ٕ٘ إّشبء ٍ٘اسد ثششٌخ ىذٌٖب اىقذسح ػيى 

رطٌ٘ش ّلسٖب كً ثٍئزٖب ، ٗرزأصش ٕزٓ اىؼَيٍخ ثشنو مجٍش ثؼذح ػ٘اٍو ثَب كً رىل اىلؼبىٍخ كً 

ًٕٗ ر٘اكش اىَؼيٍَِ اىَؤٕيٍِ اىزٌِ ىذٌٌٖ إٍنبّبد ٍؤٕيخ كً ٍغبلارٌٖ ، ٗمزىل  اىزؼيٌ ،

( ّظبً ٔاسزٍلبء اىَشاكق ٗاىجٍْخ اىزؾزٍخ اىنبكٍخ ىذػٌ اىزؼيٌ. ٌشمز ثؾش الأطشٗؽخ ٕزا ػيى )

ِ مبىً ع٘ع٘ ٍذسسخ سْبٌٗخ سْ ر٘ظٍق اىَ٘اسد اىجششٌخ كً رؾسٍِ ع٘دح اىَذسسخ كً

ٍذسسخ سْبٌٗخ  أداء اىَ٘اسد اىجششٌخ كً رؾسٍِ ع٘دح اىَذسسخ كً(ٕ)مشاّذّٗظ ٍ٘ع٘ مٍذٌش

رقٌٍٍ اىَ٘اسد اىجششٌخ كً رؾسٍِ ع٘دح  (ٖ) سِْ مبىً ع٘ع٘ مشاّذّٗظ ٍ٘ع٘ مٍذٌشي

  .ٍذسسخ سْبٌٗخ سِْ مبىً ع٘ع٘ مشاّذّٗظ ٍ٘ع٘ مٍذٌشي اىَذاسس كً

ْ٘ػً اى٘صلً ، كً ؽٍِ أُ ّ٘ع اىجٍبّبد ، كئُ اىَْٖظ اىَسزخذً ٌشَو اىجؾش اى

ٌٗسزخذً ٕزا اىجؾش اىجٍبّبد الأٗىٍخ ٗاىجٍبّبد اىضبٌّ٘خ. اسزخذٍذ رقٍْبد عَغ اىجٍبّبد كً 

ٕزٓ اىذساسخ صلاس رقٍْبد ، ًٕٗ: اىَقبثلاد اىَزؼَقخ ٗاىَلاؽظخ ٗاىز٘صٍق. صٌ ٌزٌ رؾيٍو 

ٗػشض اىجٍبّبد اىزً رٌ عَؼٖب ثشنو اسزقشائً ثضلاس ٍشاؽو ، ًٕٗ: رقيٍو اىجٍبّبد ، 

اىجٍبّبد ، ٗاسزخلاص اىْزبئظ. ثٍَْب ٌزٌ اىزؾقق ٍِ صؾخ اىجٍبّبد ٍِ خلاه ٍقبسّخ 

 .اىَؼيٍ٘بد اىزً رٌ اىؾص٘ه ػيٍٖب ٍِ ػذح ٍصبدس ٍغ رقٍْبد ٗأٗقبد ٍخزيلخ

( رخطٍظ اىَ٘اسد اىجششٌخ كً رؾسٍِ ع٘دح ٔرزضَِ ّزبئظ ٕزٓ اىذساسخ ٍب ٌيً: )

ّبُ مبىٍغ٘ع٘ مشاّذٌْظ ٍ٘ع٘ مٍذٌشي ٌزٌ رْلٍزٓ ٍِ اىَذاسس كً اىَذاسس اىَز٘سطخ كً س٘

( أداء اىَ٘اسد اىجششٌخ كً رؾسٍِ ع٘دح اىَذسسخ كً ٕخلاه ػَيٍخ ر٘ظٍق ٍٍْٖخ ٍٗلز٘ؽخ )

ثغٖ٘د ٍضو اىزذسٌت  ٍ٘ع٘ مٍذٌشي اىَذاسس اىَز٘سطخ اىسْبُ مبىٍغ٘ع٘ مشاّذٌْظ ٌزٌ رْلٍز

ضبكخ إىى رىل ، ٌزٌ ر٘كٍش اىز٘عٍٔ كً ٗٗسش اىؼَو ٗأّشطخ اىٌ٘جٍْبس ػجش الإّزشّذ. ثبلإ

. اىَؼيٌ ٗالأً الأة أداء ّزبئظ كً اىَذٌش ٌزؾنٌ الأسج٘ع كً ٗاؽذحشنو سقبثخ كً اىؼَو ٍٗشح 

ٍذسسخ سْبٌٗخ سِْ مبىً ع٘ع٘  كً اىَذسسخ ع٘دح اىزؾسٍِ كً اىجششٌخ اىَ٘اسد رقٌٍٍ( ٖ

الإششاف ٍشح ٗاؽذح كً الأسج٘ع  اىزي ٌزٌ رْلٍزٓ أٗلاً ٕ٘ إعشاء مشاّذّٗظ ٍ٘ع٘ مٍذٌشي

ٗرْلٍز ػَيٍخ اىزؾقق ٍِ ّزبئظ الأداء اىزً قبً ثٖب الأة ٗاىذح اىَؼيٌ. ثؼذ رىل ٌزٌ اىزقٌٍٍ كً 

شنو رذقٍق شبٍو ىيجٍبّبد. ػيى سجٍو اىَضبه: اىزؾقق ٍِ خطخ اىذسس. ثبلإضبكخ إىى رىل ، 

 .ٍجبشش ٌزٌ إعشاء رقٌٍٍ أٌضًب ثشنو دٗسي إٍب ثشنو ٍجبشش أٗ ؿٍش


